



BUENOS AIRES PREPARA LA ESTRATEGIA PARA CONTENER LA PANDEMIA EN DISTRITOS TURÍSTICOS

Description

El gobierno de la Provincia de Buenos Aires se encuentra en pleno diseño de la estrategia para contener la pandemia de coronavirus en los distritos turísticos durante la temporada de verano. En ese marco, trabajará en forma articulada con los municipios y sumará personal de salud, hospitales modulares, laboratorios móviles, consultorios externos, comités de emergencia y ambulancias.

Desde el ministerio de Salud bonaerense se explicó que el objetivo es prevenir contagios y accionar con rapidez con aquellos turistas que den positivo para COVID-19. A su vez, aquellos que se enfermen serán evacuados hacia sus localidades de origen. De esa forma, se pretende no saturar al sistema sanitario de esas ciudades.

El viceministro de Salud bonaerense, Nicolás Kreplak, explicó que el gobierno de la Provincia de Buenos Aires tiene como objetivo para la temporada de verano en los distritos turísticos “mucho prevención, diagnóstico rápido y derivación logística de los pacientes”. Por lo tanto, los turistas que den positivos deberán regresar a sus lugares de origen. Si se encuentran en buen estado y pueden volver por sus propios medios así lo harán, si el cuadro es más complicado, serán trasladados a hospitales. Si no pueden hacerlo por una cuestión de logística, serán aislados en centros montados en los municipios o en el domicilio donde se hospeden.

El trabajo del Estado será, también, identificar los contactos estrechos de aquellos que den positivo para COVID-19. Para ese trabajo serán clave los datos que los visitantes suban a la aplicación Cuidar Verano, que proporcionará la cantidad de personas que viajaron, vínculo, lugar de residencia y tiempo de permanencia. Esa información marcará la hoja de ruta en el rastreo del virus. El ministerio de Salud de la provincia apuesta a realizar ese trabajo en no más de 48 horas, testear a la persona que tenga síntomas, confirmar el diagnóstico y buscar a sus contactos estrechos.

HOSPITALES MODULARES

Por otra parte se instalarán, por lo menos, cinco hospitales modulares con laboratorios móviles para consultas de febriles. Allí se atenderá con rapidez a quienes tengan síntomas y se les confirmará o no

el diagnóstico. Hasta ahora se definió la ubicación de tres de ellos en Mar del Plata, Partido de la Costa y Villa Gesell.

“La gente debe recurrir rápido a los centros sanitarios si tiene síntomas, tanto a los hospitales que ya están como a los modulares que vamos a montar”, explicó Kreplak y adelantó que se trabajará con test rápidos y también con diagnóstico por PCR.

El gobierno de la Provincia dispondrá de alrededor de 50 postas en playas y de promotores territoriales formados por el ministerio de Salud que recorrerán los balnearios y serán fuente de consulta para los turistas. El objetivo es que expliquen cuáles son los síntomas compatibles con coronavirus y que orienten sobre qué hacer o a qué centro sanitario acudir de acuerdo al cuadro que cada persona presente.

De esta manera, se busca agilizar el acceso al sistema de salud. También, sumarán gazebos en la puerta de los hospitales, que funcionarán como centros de información y asesoramiento.

A su vez, cada municipio tendrá un Comité Operativo de Emergencia (COE) compuesto por un representante del ministerio de Salud, otro del ministerio de Gobierno, otro del ministerio de Producción y Turismo y un cuarto integrante del gobierno local. Este organismo se ocupará de garantizar el cumplimiento de los protocolos estipulados y de generar una cadena de mando resolutive para la toma de decisiones. Esa metodología fue la que el gobierno bonaerense utilizó cuando tuvo que armar operativos de urgencia para contener la expansión del virus en barrios populares como Villa Azul y Villa Itatí.

SERVICIO DE ATENCIÓN AL TURISTA

Otro de los ejes del operativo será el Servicio de Atención al Turista (SAT) que en esta oportunidad reforzará la logística con el traslado médicas y médicos que trabajan en el sistema de salud y que se instalarán en esos distritos, además de dar cobertura de las principales rutas de acceso a los balnearios durante la temporada. Para ello, se enviarán ambulancias de alta complejidad con equipo sanitario completo, se aumentará el personal de las guardias y se pondrá a disposición el helicóptero y el avión sanitario que posee la Provincia.

También, se reforzará la Unidad de Pronta Atención (UPA) que está instalada en Lezama, localidad ubicada sobre la Autovía 2, equipada para que sea el principal centro de trauma con capacidad para atender y derivar a las personas que sufran incidentes de tránsito.

Por otra parte, el plan DetectAr también se llevará a cabo en todos los municipios de la Costa con operativos casa por casa en barrios específicos. El gobierno bonaerense analiza también implementar un protocolo para poner un límite a los cupos de gente en las playas. Se baraja delimitar pequeñas parcelas, con aros o hilos para cada grupo familiar. De este modo, se busca limitar el acceso y utilizar todos los balnearios de la extensa costa bonaerense.

Se montarán hospitales modulares y laboratorios móviles

Image not found or type unknown

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

octubre 2020

Author

administrador